

## 各務野自然遺産の森 たけのこまつり

### オリエンテーリング体験

5月25日に、各務原市にある各務野自然遺産の森において第15回たけのこまつり「オリエンテーリング体験」が開催されましたので、その活動レポートをお届けします。(担当 水野)

スタッフ 大場、豊田、山田、鳥羽、水野

今年のたけのこまつりも昨年と同様、真夏日のような晴天で、暑さのせい、会場全体の来訪者も少なく感じられました。スタッフ及び市役所の応援スタッフ2名の皆さんも暑い中、お疲れ様でした。

今回のコース設定は、水野が担当し、初心者の方、小さなお子さんにも回れる4コントロール0.5キロと短い初心者コースと、たけのこ山となっている里山を満喫してもらいつつ、運動もしたい方向けの8コントロール1.2キロと長い距離のチャレンジコースを設定しました。



その後、チャレンジコースを体験され、いつも歩いている道だが、読図をしながら歩くと面白い。また、コンパスは持っているが、いまいち使い方がわからなかったが、教えてもらって良かったなどの感想も頂きました。今後も引き継ぎ開催し、オリエンテーリングの普及に少しでも役立てばと思います。

これまでの自然遺産の森での体験会の参加者数は、第10回から体験会を開催して頂いて6



たけのこまつりには、色々な体験コーナーがありますが、オリエンテーリング体験コーナーには124名の参加者がありました。

参加者は、始めて参加された方だけでなく、昨年に続き、今年も参加される方など沢山の方に参加を頂きました。また、たまたま会場におられた、ウォーキングクラブ(愛知県丹羽郡扶桑町)のグループの方が、オリエンテーリングに興味をもたれ、鳥羽さんが読図も含めて説明してくれました。



回目となりますが、述べ1401人となり、天気にも左右されますが多くの方に参加していただいていることとなります。

今回、このようなイベントにオリエンテーリングを取り上げていただき、実施させていただいたことを各務原市役所の皆様に感謝申し上げます。今後も機会が頂けるならば是非、多くの方に来ていただき体験していただけるようにできたらと思います。